

# POLSEK

## Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Poslek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Oct 21, 2023 - 10:38



*Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Poslek Ciracap Polres Sukabumi*

CIRACAP, 21 Oktober 2023 - Hari Sabtu, tepat pukul 08.30 WIB, Desa Ujunggenteng, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kegiatan Door To Door System (DDS) yang digelar oleh Aiptu Tonjaya, anggota

Bhabinkamtibmas (Bhabinsa dan Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Desa Ujunggenteng.

Dalam acara ini, Aiptu Tonjaya tidak hanya mendatangi warga untuk bersilaturahmi, tetapi juga memberikan himbauan penting. Salah satunya adalah mengenalkan Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE," yang singkatannya merujuk pada Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk membangun kerukunan, keamanan, dan ketertiban dalam masyarakat.

Selain itu, Aiptu Tonjaya juga menerima keluhan dari masyarakat seputar masalah keamanan dan ketertiban, yang mencakup harkamtibmas (Harkat dan Martabat Kehidupan Masyarakat) serta gukamtibmas (Guna Kehidupan Masyarakat). Dengan mendengarkan keluhan warga, pihak kepolisian dapat lebih efektif menangani permasalahan yang ada.

Tidak hanya itu, dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan penyuluhan dan pengetahuan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang merupakan isu penting dalam memerangi kejahatan terorganisir. Penyuluhan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang tindakan preventif dan tindakan yang perlu diambil jika terjadi kasus TPPO di lingkungan mereka.

Selain memberikan himbauan dan penyuluhan, Aiptu Tonjaya juga mengajak warga agar proaktif dalam menjaga lingkungan tempat tinggal. Salah satu cara yang diusulkan adalah dengan mengadakan ronda bergilir, terutama pada malam hari. Tindakan ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan mengurangi potensi tindakan kriminal di wilayah tersebut.

Aiptu Tonjaya juga menekankan pentingnya berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika warga menemukan situasi yang mencurigakan atau potensi masalah keamanan.

Selama kegiatan Door To Door System berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif. Hal ini menunjukkan sinergi positif antara warga dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Ujunggenteng.

Akp Maruly Pardede Kapolres Sukabumi.